
Ata da Reunião do Conselho Municipal de Saúde de Pedreira realizada na 

Câmara Municipal de Pedreira em 27 de fevereiro de 2020 

 

Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, nas dependências 

da Câmara Municipal de Pedreira, sito na Rua Professor João Alvarenga, n° 75 

– Centro, às quatorze horas e trinta minutos, realizou-se reunião do Conselho 

Municipal de Saúde, aberta a população, com a presença dos senhores 

Conselheiros e demais participantes, que assinaram o livro de presença. 

Efetuada a leitura da Ata anterior, a mesma foi considerada aprovada por 

unanimidade sem emendas. Na pauta: Audiência Pública referente ao relatório 

detalhado do terceiro quadrimestre de 2019 do Município de Pedreira, onde o 

agente administrativo Paulo Dorigatti apresenta os números para os 

Conselheiros. Finalizando a parte de prestação de contas, dá-se início as falas 

dos senhores Conselheiros. Justificando a ausência dos Conselheiros 

Fernando, Maria Celeste e Eloisa. Na sequência, Paulo Dorigatti apresenta as 

metas do SISPACTO 2020, sendo estas aprovadas por unanimidade. Após 

isso, Enfermeira Isabel fala sobre as atribuições dos Conselheiros: entregamos 

o Regimento Interno vigente, Parte da Lei nº 1639/93 e algumas sugestões 

para incluir no novo Regimento. Isabel, pede para que os Conselheiros 

apreciem as matérias em casa, para que possam na próxima reunião do 

Conselho, discutir quais pontos serão excluídos e incluídos em um novo 

Regimento Interno. Em seguida, Presidente Ana Lúcia fala sobre emendas: 

referente às emendas parlamentares, propostas nº 12081.475000/1170-18 e nº 

12081.475000/1170-44 ambas com valor de R$ 170.000,00, resultando um 

valor total de R$ 340.000,00 para aquisição de duas ambulâncias, Presidente 

explica que houve todo o processo de licitação e ao fim do processo 

conseguiu-se adquirir os dois veículos por R$ 130.400,00 cada um, restando 

um saldo de R$ 39.600,00 de cada proposta. Com isso em conversa com o 

Prefeito, o mesmo se propôs a fazer uma contrapartida no valor necessário 

para adquirir mais uma ambulância, junto ao restante do saldo unificado das 

duas propostas, num total de R$ 79.200,00. Depois do exposto, o Conselho 

aprova por unanimidade a unificação dos saldos das propostas e o aporte 

financeiro por parte da Prefeitura Municipal para a aquisição de mais uma 

ambulância furgão “tipo A” simples remoção. Ainda referente a verbas, 



Presidente solicita que o Conselho aprove a prorrogação da validade do 

Convênio nº 772/2018, no valor de R$ 300.000,00 para aquisição de diversos 

itens entre eles, veículo e mais uma ambulância, além de custeio de 

medicamentos. Ana explica que os itens já estão em fase de processo 

licitatório. Diante da explicação, o Conselho aprova por unanimidade a 

prorrogação do prazo para utilização da verba do Convênio nº 772/2018. Sem 

mais assuntos, a presente reunião foi encerrada, cabendo a mim Secretária, a 

expedição da presente Ata, que após lida e considerada conforme, será 

assinada por mim e pela Presidente. Pedreira 27/02/2020. 


